
 

Comité des Œuvres Sociales                 septembre 2024 

………… du Comminges………………………………………………………… 
 

Compte-rendu de la réunion du Conseil d’Administration  
du 4 septembre 2024 

 
Présents : Jean-Marc MARTINEZ, Richard FERAUT, Alexandra RIGAUT, Hélène SAINT-BLANCAT, 
Fabienne DENAX,  Émeric SOUVILLE, Kérollen BARON, Carole BOYER, Caroline CHIALVA, Marie 
SOUBIRA,, Jonathan PETITDIDIER, Chrystel BRIDET, Clara SARREMEJANE, Marina GARDIEN, 
Jean-Guillaume HEIB, Pascale PUJO, Isabelle BOUBEÉ 
 
Présentation de Sandra VAN’T LAND, agent de la 5C, qui intègre le COS à mi-temps à compter du 
1er septembre jusqu’à la fin de l’année. 
 
 1°) RESULTATS DU SONDAGE 
 
Marie et Caroline nous présentent les résultats du sondage. 
Il en ressort essentiellement: 
 

- Une demande de séjours courts, dans des tarifs n’excédant pas les 300€ 
 

- Un mécontentement de la nouvelle formule des locations mobil-home mais l’ancienne 
formule Homair a changé et n’offre plus les mêmes conditions. 

- Le fractionnement des bons d’achat distribués aux adhérents, qui est impossible sur le 
plan comptable. 

- La demande de tickets restaurants ; la législation ne prévoit pas une gestion par une 
association, mais par l’employeur. 

 
- La considération du conjoint de l’adhérent non marié, non pacsé. 

 
- Une visite des commerçants du territoire pour établir de nouveaux partenariats. 

 
 
2°) MOBIL HOMES 
 
Renseignements pris auprès de la commerciale de chez Homair / Tohapi, les formules et les tarifs 
ont été modifiés. Le choix s’oriente vers le renouvellement pour 2025 du contrat avec Campings.com 
proposant une palette de possibilités plus importante pour des tarifs similaires. 
Voté à la majorité 
 
3°) NOEL ADULTES / ENFANTS – DISTRIBUTION DES BONS 
 
La distribution des bons aura lieu à partir du mardi 12 novembre prochain. 
Les permanences sur Boulogne sur Gesse, L’Isle en Dodon, Aurignac et Montréjeau seront 
reconduites. 
Émeric se propose de concevoir un document « procurations » qui sera téléchargeable sur le site et 
qui facilitera les retraits. 
 
Une décoration ballon agrémentera le repas de Noël. 
Voté à la majorité 
 
A ce jour, seulement 30 enfants sont inscrits pour la sortie Up To Play à Tarbes le mercredi 18 
décembre. La communication est à relancer. 
 
 



 
4°) COLIS RETRAITÉS 
 
Les colis de Noël seront distribués aux retraités à compter du lundi 2  décembre prochain. 
Nous avons 4 propositions de devis. 
Le choix s’est porté à la majorité sur Le Relais de Chloé à Blajan 
 
5°) BUDGET – CONVENTION MISE A DISPOSITION AGENT MAIRIE 
 
Hélène nous fait un point sur le budget. 
Nous abordons ensuite la question de l’arrêt de travail d’Elyane et sa convention de mise à 
disposition entre la Mairie et le COS. 
Une proposition de rupture de la convention a été évoquée et débattue. 
Cette proposition n’a pas été validée par le Conseil d’Administration. 
 
6°) QUESTIONS DIVERSES 
 
Les magasins Célio et l’Espace Culturel du centre Leclerc ont refusé des bons « rentrée scolaire ». 
 
Renouvellement des sorties ski pour la saison 2025 voté à l’unanimité. 
 
Sandra nous propose de réaliser une newsletter à destination des adhérents. 
 
Nous enregistrons les démissions de notre trésorière Hélène SAINT-BLANCAT au 22 septembre et 
de notre vice-présidente Alexandra RIGAUT au 4 septembre 2024. 
 


